

La lettre d'informations du Centre Hospitalier

## HOPINFOS MED N° 6-Octobre 2014

## **Edito**

Cette lettre d'information est diffusée par le CENTRE HOSPITALIER DE ROCHEFORT à destination des praticiens libéraux du bassin rochefortais.

Elle sert de support de communication entre le Centre Hospitalier et les praticiens de ville pour tout ce qui concerne l'actualité à caractère médical de l'établissement.

M. Pierrick DIEUMEGARD, Directeur Dr. Jean-Marc EVEN, Président de la CME

## La réorganisation des pôles de médecine et de chirurgie

Lors de son installation sur le site de Béligon, l'établissement avait fait le choix d'organiser ses activités en deux pôles médico-chirurgicaux installés aux 2ème et 3ème étages.

Conformément aux orientations et objectifs arrêtés par le Projet Médical 2013-2017, il a été procédé à une réorganisation des activités de médecine et de chirurgie.

Depuis le 3 octobre 2014, les activités de chirurgie et de gastro-entérologie, aux problématiques communes de soins pré et post opératoires, sont regroupées au 2ème étage du Centre Hospitalier : chirurgies générale, digestive, viscérale, urologique, bariatrique, orthopédique et traumatologique.



Au 3<sup>ème</sup> étage, un pôle des médecines a été installé : Médecine polyvalente, Médecine Aiguë Gériatrique, Médecine interne et hématologie.

Ces services ont été repensés pour être au plus près des besoins et des attentes des patients ainsi que des compétences des praticiens hospitaliers. Le réaménagement des services, en diminuant le nombre de lits d'hospitalisation, a permis l'ouverture, depuis le 13 octobre 2014, d'une unité de 15 lits d'Hospitalisation programmée de semaine au 2ème étage. Ces lits, ouverts du lundi au vendredi, sont accessibles à l'ensemble des services médicaux et chirurgicaux de l'établissement. Cette nouvelle unité apporte de la fluidité et de la rapidité dans la planification d'interventions nécessitant au minimum une nuit d'hospitalisation.



Les organisations de travail ont été entièrement revues : chacun de services dispose d'une équipe d'infirmièr(e)s et d'aide-soignant(e)s dédié(e)s et spécifiquement formé(e)s. La sécurité du médicament a été renforcée grâce à une préparation quotidienne des traitements par la Pharmacie hospitalière directement implantée dans les secteurs d'hébergement. Une signalétique adaptée va être déployée.

Cette nouvelle mutation du Centre Hospitalier est destinée à améliorer la lisibilité mais aussi l'efficacité du service rendu à la population du bassin rochefortais et aux praticiens, tant hospitaliers que libéraux.

